



Nouvelle entrée du collège

publié le 15/03/2013

Descriptif :

Nouvelle entrée des élèves à compter du 18 mars 2013.

A partir du lundi 18 mars, les entrées et sorties des collégiens se feront au niveau du grand portail (côté gendarmerie) ; l'entrée côté portillon sera réservée uniquement aux élèves arrivant avec les transports scolaires. Au retour des vacances de Pâques un abri bus sera installé sur la place attenante à la nouvelle entrée.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.